

* Die 3. Nacht-Phase beginnt heute

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Heute, am 07.06.2011 beginnt die 3. Nacht-Phase im 9. und letzten (Unterwelten-) Zyklus des prophetischen Maya-Kalenders (TUN).

Mit der 3. Nacht-Phase werden wir wieder direkt oder indirekt aufgefordert (praktische) Erfahrungen mit den Erkenntnissen der vorherigen 3.Tag-Phase zu machen.

Zusätzlich ist der 3. Nacht-Phase der Gott des Todes (mental, psychisch & physisch) zugeordnet. Haltet durch und laßt Veränderungen zu - dann wird auch das "Tal des Todes" erfolgreich durchschritten... - ich wünsche viel Kraft dazu!

Veröffentlicht am:

08:00:50 07.06.2011 von J.-P. Kadelka